



Bericht aus der Sitzung des Gemeinderates vom 23. Januar 2018

Nachrücken in den Gemeinderat der Stadt Knittlingen hier: Verpflichtung von Herrn Stadtrat Daniel Escalante Guzman

Der am 25. Mai 2014 über die Liste der SPD in den Gemeinderat der Stadt Knittlingen gewählte Stadtrat Günter Hauf ist aus wichtigem Grund aus dem Gemeinderat ausgeschieden.

Gemäß § 31 Absatz 2 der Gemeindeordnung für Baden-Württemberg rückt der als nächster Ersatzmann festgestellte Bewerber nach, wenn ein Gewählter im Laufe der Amtszeit ausscheidet.

Der Gemeindevwahlausschuss für die Wahl der Gemeinderäte am 25. Mai 2014 hat Herrn Daniel Escalante Guzman für den Wahlvorschlag der „SPD“ als nächsten Ersatzmann festgestellt.

Damit rückt Herr Escalante Guzman für den ausscheidenden Stadtrat Günter Hauf in den Gemeinderat der Stadt Knittlingen nach.

Herr Escalante Guzman hat mit Erklärung vom 19. November 2017 das Nachrücken in den Gemeinderat der Stadt Knittlingen angenommen.

Seine Verpflichtung erfolgte durch Herrn Bürgermeister Hopp in der Gemeinderatssitzung am 23. Januar 2018.

Neubesetzung der Ausschüsse der Stadt Knittlingen

- **Technischer Ausschuss**

- **Sozial- und Kulturausschuss**

sowie der Stellvertretung in der Verbandsversammlung des Abwasserverbandes

Der Gemeinderat nimmt hiervon Kenntnis und bestätigt einstimmig den Wechsel im Technischen Ausschuss, dem Sozial- und Kulturausschusses sowie der Stellvertretung in der Verbandsversammlung des Abwasserverbandes aufgrund des Nachrückens.

Herr Stadtrat Daniel Escalante Guzman übernimmt das Mandat im Sozial- und Kulturausschuss und Herr Stadtrat Michael Arnold wechselt in den Technischen Ausschuss. Gleichzeitig übernimmt Herr Stadtrat Daniel Escalante Guzman die Stellvertretung in der Verbandsversammlung des Abwasserverbandes.

Bebauungsplan "Knittlinger Straße 48

**Beratung und Beschlussfassung über die Anregungen der Öffentlichkeit
Satzungsbeschluss gemäß § 10 BauGB**

Im Rahmen der nochmaligen verkürzten Öffentlichen Auslegung des Bebauungsplanes wurden sowohl von den Behörden noch von privater Seite keine Bedenken und Anregungen vorgetragen.

Knittlingen



Der Gemeinderat beschließt einstimmig den Bebauungsplan „Knittlinger Straße 48“, gefertigt von den Gerst-Ingenieuren GmbH, Mühlacker, in der Fassung vom 24.10.2017 gemäß § 10 Abs. 1 BauGB als Satzung.

Eigenbetrieb Wasserversorgung Erstellung eines Strukturgutachtens

Der Gemeinderat beschließt mehrheitlich bei einer Enthaltung die Beauftragung der RBS wave zur Erstellung eines Struktur-gutachtens für die Wasserversorgung, auf Grundlage des Angebotes vom 27.10.2017, zu einer Angebotssumme von 29.400 € netto.

Die Haushaltsmittel werden im Haushaltsplan 2018 bereitgestellt.

Zustimmung zur Annahme von Spenden

Der Annahme von Spenden in Höhe von 1.952,73 € wird einstimmig zugestimmt.

Bekanntgabe von Beschlüssen aus der nichtöffentlichen Sitzung vom 19.12.2017

Die Verwaltung gibt nachfolgende Beschlüsse aus der nichtöffentlichen Sitzung vom 19.12.2017, bekannt:

Antrag auf Stundung der Gewerbesteuer

Der Gemeinderat stimmt einer Stundung von Gewerbesteuer zu.